

5. Juni 2024

## **Presseinformation**

Kreissparkasse Göppingen spendet 50.000 Euro

### **Spendenkonto für die schnelle Hilfe in der Region**

Die Kreissparkasse Göppingen hat ein Spendenkonto initiiert und zur Eröffnung eine Spende in Höhe von 50.000 Euro überwiesen. Das Spendenkonto wird vom Landkreis Göppingen geführt. Die Spenden sollen an Hilfsorganisationen und besonders von dem Starkregen betroffene Bürgerinnen und Bürger gehen.

Landrat Edgar Wolff begrüßt die Initiative der Kreissparkasse: „Viele vom Hochwasser betroffene Personen sind über eine Elementarversicherung abgesichert, dennoch gibt es Schicksale, die einer schnellen und unkomplizierten Soforthilfe bedürfen. Außerdem können wir über diese Spenden auch Hilfsorganisationen bei ihrer wichtigen Arbeit unter die Arme greifen.“ Wolff, der zugleich Verwaltungsratsvorsitzender der Kreissparkasse Göppingen ist, bedankt sich beim Vorstand für die Initiative: „Jeder Cent, der auf dieses Spendenkonto eingezahlt wird, bewirkt Gutes und er kommt bei den Betroffenen an. Dafür setzen wir uns im Landratsamt ein.“ Der Landkreis Göppingen arbeitet dabei eng mit den Landkreisen Ludwigsburg, Ostalb und Rems-Murr zusammen, die ebenfalls von dem Hochwasser betroffen sind.

Seite 2

Presseinformation 5. Juni 2024

Landrat Wolff bedankt sich bei allen Einsatzkräften, den Hilfsorganisationen und vielen freiwilligen Helferinnen und Helfern, die in der Notsituation zusammenstehen sowie den Unternehmen, die ihre Mitarbeitenden für die engagierte Arbeit im Ehrenamt freistellen.

Dr. Hariolf Teufel, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Göppingen, betont: „Wir setzen mit unserer Initiative „Spendenkonto Hochwasserhilfe“ auf die Hilfsbereitschaft der Bevölkerung. Mit unserer Erstspende von 50.000 Euro wollen wir dafür die Basis legen. Für uns ist es auch selbstverständlich, dass wir unsere Kolleginnen und Kollegen für ihre wichtige Tätigkeit bei Hilfsorganisationen aus Solidarität freistellen. Sie leisten bei den Feuerwehren, beim Roten Kreuz, den Maltesern, den Johannitern, beim DLRG oder Technischen Hilfswerk und vielen weiteren Hilfsorganisationen einen wichtigen Beitrag für die Gemeinschaft, der nicht hoch genug anerkannt werden kann.“ Auch die Kreissparkasse als Unternehmen sieht sich gefordert. „Zum anderen stehen unsere Beraterinnen und Berater sowie unser S-Versicherungs-Center den Bürgerinnen und Bürgern bei. Denn die Menschen haben viele Fragen. Allein in den ersten acht Stunden nach Arbeitsbeginn am Montag sind bei uns rund 200 Schadensmeldungen zu den Themen Gebäude und Hausrat eingegangen“, so Teufel.

Wer den Betroffenen im Landkreis Göppingen und der Region helfen möchte, kann dies unter folgendem Spendenkonto tun:

**Landkreis Göppingen**

**THK Spendenkonto Hochwasserhilfe LK Göppingen**

**DE67 6105 0000 0049 1497 57**

**Verwendungszweck: Hochwasserhilfe**

Schadensfälle können Kundinnen und Kunden direkt beim S-Versicherungs-

Seite 3  
Presseinformation 5. Juni 2024

Center in der Marktstraße 2 in Göppingen melden sowie telefonisch unter 07161 603 - 11333 und 0711 898 100 oder per E-Mail unter [schaden-sv@ksk-gp.de](mailto:schaden-sv@ksk-gp.de) und [service.schaden@sparkassenversicherung.de](mailto:service.schaden@sparkassenversicherung.de)